



Tercer mes consecutivo de crecimiento

El número de pasajeros en los aeropuertos de Aena crece el 2,5% en enero

- Cerca de 11 millones de viajeros en el conjunto de la red
- Continúa el ascenso de los viajeros internacionales, más de siete millones y un 8,6% más
- Destacan los incrementos de pasajeros en todos los aeropuertos canarios, que en conjunto crecen un 9,3%
- Barcelona-El Prat, con 2,1 millones de pasajeros, crece en enero un 5,2% y Madrid-Barajas, el aeropuerto con mayor número de viajeros de la red con más de 2,8 millones, aumenta un 0,9% en pasajeros internacionales
- Los pasajeros Málaga-Costa del Sol suben un 9,5% el mes pasado y los de Alicante-Elche crecen un 7,4%
- Las mercancías ascienden a 51.803 toneladas, el 6,8% más

7 de febrero de 2014

El tráfico de pasajeros en los aeropuertos de la red de Aena creció en enero por tercer mes consecutivo un 2,5%. En concreto, se registraron cerca de 11 millones de pasajeros. Estos datos indican que los datos de viajeros de enero mantienen la tendencia alcista iniciada en noviembre de 2013 después de cerca de dos años, desde diciembre de 2011, en que esta mejoría no se producía.

Esta senda positiva se ha visto reflejada principalmente en los crecimientos alcanzados por el tráfico internacional. Tras el récord de

pasajeros registrado en 2013, con más de 129 millones de viajeros, en enero se ha alcanzado la cifra de 7.145.536, un 8,6% más.

Cabe destacar que enero crecieron los pasajeros en los ocho aeropuertos canarios, que en conjunto movieron 2.909.945 viajeros con una subida media de un 9,3%.

Así, entre estos aeropuertos destaca Lanzarote, con 439.379 pasajeros y un crecimiento de un 17,1%; Fuerteventura, con un incremento del 12,3% (351.060 pasajeros); Gran Canaria, con un 9,6% (966.519); Tenerife Sur, con un 6,4% (802.554), y Tenerife Norte, con un 3,5% (267.562).

Barcelona-El Prat y Madrid-Barajas

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat registró en enero 2.100.661 pasajeros, un 5,2% más. Respecto a Madrid-Barajas, de los 2.869.248 pasajeros de enero, que lo convierten en el que más viajeros tiene de la toda la red de Aena, 2.036.461 son internacionales, un 0,9% más que en el mismo mes del año anterior.

Asimismo, los pasajeros del Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol suben un 9,5% el mes pasado (588.854) y los de Alicante-Elche crecen un 7,4% (463.550).

También destaca el incremento de pasajeros registrado en los aeropuertos de A Coruña, un 41,6% (70.373 viajeros); Murcia-San Javier, un 16,2%% (25.657), e Ibiza, un 8,7% (96.150).

En cuanto al número de operaciones, en enero se realizaron en toda la red de Aena un total de 116.460 movimientos de aeronaves. En este apartado destacan también los resultados obtenidos por los principales aeropuertos canarios que, en conjunto, logran un crecimiento del 11,6% (27.523 operaciones), así como de otros aeropuertos turísticos.

Por incrementos en el número de operaciones destacan también los siguientes aeropuertos: A Coruña, un 47,2% (1.060 movimientos); Lanzarote, un 14,9% (3.831); Tenerife Sur, un 14,7% (5.622); La Palma, un 14,4 (1.165); Fuerteventura, un 14,3% (3.018); Córdoba, un 14% (351);

Alicante-Elche, un 13,5% (3.829); Gran Canaria, un 10,6% (9.319), y Málaga-Costa del Sol, un 10,5% (5.657).

Con respecto al tráfico de mercancías, el pasado mes se transportaron en todos los aeropuertos españoles de la red de Aena 51.803 toneladas de carga, un 6,8% más que en enero de 2013.

El tráfico de la carga creció en enero en los cuatro aeropuertos que registran más mercancías: Madrid-Barajas registró 28.555 toneladas de carga, el 7,1% más; Barcelona-El Prat, 7.933 toneladas, el 3,8% más; Zaragoza, 5.218 toneladas, el 8,6% más, y Vitoria, 3.348 toneladas, el 14,2% más.